

INTERNATIONAL ELECTROTECHNICAL COMMISSION  
COMMISSION ÉLECTROTECHNIQUE INTERNATIONALE

---

**IEC 60335-2-5**  
Edition 6.0 2012-11  
Amendment 1: 2018-02

**IEC 60335-2-5**  
Édition 6.0 2012-11  
Amendement 1: 2018-02

**HOUSEHOLD AND SIMILAR ELECTRICAL  
APPLIANCES – SAFETY –**

**APPAREILS ELECTRODOMESTIQUES ET  
ANALOGUES – SECURITE –**

**Part 2-5: Particular requirements for  
dishwashers**

**Partie 2-4: Règles particulières pour les lave-  
vaisselle**

## **C O R R I G E N D U M 1**

Corrections to the French version appear after the English text.

Les corrections à la version française sont données après le texte anglais.

### **15 Moisture resistance**

#### **15.2 Replace:**

*The test is then repeated with the door partially opened in such way that the front edge of the top of the appliance and the top inner edge of the door are aligned as shown in Figure 102.*

*By:*

*The test is then repeated with the door partially opened in such way that the front edge of the work surface on top of the appliance and the top inner edge of the door are aligned as shown in Figure 102.*

Corrections à la version française:

## **15 Résistance à l'humidité**

### **15.2 Remplacer:**

*L'essai est ensuite répété avec la porte entrouverte de telle sorte que le bord avant de la partie supérieure de l'appareil et le bord interne de la partie supérieure de la porte soient alignés comme cela est représenté à la Figure 102.*

*Par:*

*L'essai est ensuite répété avec la porte entrouverte de telle sorte que le bord avant de la surface de travail de la partie supérieure de l'appareil et le bord interne de la partie supérieure de la porte soient alignés comme cela est représenté à la Figure 102.*